

## **Informe de Mercado**

Los precios del aceite vegetal se han visto recientemente presionados. Esto se debe principalmente a las cantidades significativamente mayores de lo esperado de aceite de girasol y de aceite de colza.

### **Aceite de Soja**

Los precios del aceite de soja han caído alrededor de un 15% en los últimos tres meses. Esto lo convirtió en el aceite vegetal más barato. Argentina sorprendió con una producción significativamente mayor. Sin embargo, las exportaciones de Brasil están disminuyendo, ya que la demanda interna de la industria del biodiesel ha aumentado debido al aumento de las cuotas de mezclas. Para la campaña 23/24 se espera una producción global de más de 61 millones de toneladas. Esto sigue haciendo que el aceite de soja sea muy interesante para los productores de biodiésel, y las empresas norteamericanas, en particular, aumentan su demanda de productos importados (aceite de soja).

### **Aceite de Girasol**

La oferta mundial de aceite de girasol para la campaña 23/24 también fue significativamente mayor de lo esperado. Especialmente Rusia produjo mucho más aceite de girasol de lo esperado inicialmente. Ucrania también ampliará su producción, lo que significa que se puede alcanzar una producción récord mundial de poco menos de 23 millones de toneladas.

### **Aceite de Colza**

Los precios del aceite de colza también han caído a raíz de los precios favorables del aceite de soja y del aceite de girasol. Los niveles siguen siendo atractivos para los clientes de la industria del biodiesel. Sin embargo, la disponibilidad para el segundo trimestre es limitada, ya que la capacidad está en gran medida agotada y algunas fábricas todavía están llevando a cabo sus trabajos de mantenimiento anual antes de la nueva cosecha. Los precios para la nueva cosecha a partir de julio se mantienen en un nivel interesante.

### **Aceite de Oliva**

La estimación de producción para el mes de enero para España era de sólo 185.020 toneladas, por lo que la producción total actual de la campaña 23/24 es de 774.653 toneladas. Muchas almazaras ya han parado la producción, por lo que la producción total es de aprox. 810.000 - 830.000 toneladas podrían ser una cifra realista. Al mismo tiempo, en enero se consumieron o exportaron alrededor de 84.000 toneladas, por lo que las existencias en España ascenderían a 31.1.24 a 735.428 toneladas. Dado que en Grecia sólo se produjeron unas 110.000 toneladas durante esta campaña (una media de 250.000 toneladas) y que Italia también tiene una cosecha media, hay un déficit de casi 1 millón de toneladas en el mercado, lo que significa que los precios se mantienen en niveles históricamente altos. Por lo tanto, principalmente los consumidores de España e Italia están reduciendo significativamente su consumo. Las condiciones meteorológicas en el sur de España, donde se necesitan precipitaciones urgentes para la próxima cosecha, serán decisivas para la evolución de los precios. Los importantes depósitos de agua sólo se llenan en un porcentaje muy bajo. Sin embargo, en las últimas semanas ha habido lluvias, por lo que la situación podría mejorar. Sin embargo, todavía se necesita más lluvia. El primer indicio de la nueva cosecha será

en mayo cuando comience la floración. Sólo entonces se puede esperar que la situación mejore si los resultados son positivos. Sin embargo, este año también escasean los buenos aceites sensoriales, por lo que a partir de junio puede resultar difícil encontrar las cualidades adecuadas que cumplan con los más altos estándares.

## **Producción propia de Gustav Heess en USA**

### **Aceite de Almendras**

La floración del almendro ha llegado a California. Los huertos de almendros están floreciendo y las abejas están ocupadas polinizando. Desafortunadamente, la floración llegó al mismo tiempo que fuertes lluvias. Todos en la industria estarán atentos a los informes meteorológicos en las próximas semanas. Demasiada tormenta es perjudicial para las flores y limita el tiempo que las abejas pueden polinizar. Los envíos de almendras se han mantenido estables durante el nuevo año con un aumento del 8 % respecto al año pasado. Las nuevas ventas y compromisos han bajado un 7 % este año, por lo que los procesadores y comerciantes tendrán que ponerse manos a la obra para mantener los precios estables a medida que la demanda sigue creciendo.

### **Aceite de Nuez**

La cosecha de Nogales de 2023 es extremadamente sana y de muy buena calidad. La cosecha de este año fue un 5 % mayor que las estimaciones de cosecha realizadas por los líderes de la industria. Las ventas también han aumentado respecto a años anteriores y la mayor parte del éxito se debe a las ventas nacionales. Las ventas internas aumentaron un 14,7 % mientras que las exportaciones también están teniendo un buen desempeño con un +8,2 % año tras año, por lo que los precios deberían permanecer estables.

### **Aceite de Avellanas**

En el caso de las avellanas cultivadas en Oregón, los precios han subido ligeramente en el nuevo año. Esto se debe principalmente a que los agricultores y procesadores se aferran a sus suministros actuales para obtener mejores precios. Esto lleva a que los clientes compren cantidades más pequeñas para satisfacer sólo sus necesidades inmediatas.